Перевод технического описания НА английский.

Введение.

Интересующие детали прибора: вращающаяся чашка в форме полусферы и жестко прикрепленным к ней датчик. В терминах "глобуса" датчик (трандьюсер) расположен вдоль меридиана. Плоскость между линией меридиана и осью вращения (полусферы) – плоскость сканирования. 
Весь процесс измерения заключается в выполнении трех вложеных циклов:

· Внешний цикл – сканирование объема, 

· следующий – сканирование плоскости  

· самый внутренний – сканирование линии 

· одиночный акт измерения (формирование сигнала и излучение импульса – прием и обработка эха) – сканирование точки.

[image: image1.emf]Геометрия трандьюсера.

10 x 3 прямоугольных элементов расположенных на поверхности цилиндра: 7 рядов вдоль сегмента концентрической дуги по 150 элементов в каждом ряду. Направление вдоль ряда (дуги) – азимут, перпендикулярно ему, паралельно оси цилиндра.

Шаг в азимутальном направлении – 1,9 мм. Радиус кривизны – 33 мм. Размеры по ширине: центральный ряд  – 1,7 мм, два средних ряда  – 2,3 мм и два внешних  ряда - 5,5 мм. (22 мм общая ширина).

Электрическая разводка и Фокусировка трандьюсера.

По ширине:  4 средних и 4 внешних ряда электрически соединены попарно. Фокусировка – геометрическая, 5-х составной акустической линзой. По требованию заказчика предусмотрены 3 режимов работы: 

1. Сигнал подается только на элементы центрального ряда, фокусное расстояние центральной части линзы – 6 мм. Диапазон сканирования примерно от 1 до 20 мм.

2. Сигнал подается на элементы центрального и 9 средних рядов. Эффективное фокусное расстояние  двух ценральных линз – 33 мм. Диапазон сканирования – примерно от 22 до 60 мм.

3. Сигнал подается на элементы всех 9 рядов. Эффективное фокусное расстояние  всех трех линз – 99 мм. Диапазон сканирования – примерно от 60 до 90 мм.

По азимуту: Штатный режим работы – одновременно задействованы до 77 смежных групп из 500. Количество задействованных каналов по условиям заказчика меняется примерно линейно от 8 (на минимальной глубине сканирования – 6 мм) до 77 (> 37 мм). Фокусировка – електронная на излучение и детектирование сигнала, т.е. из геометрических соотношений расчитывается задержка сигнала (для всех 77 каналов) для заданной глубины сканирования. Эти величины задержек учитываются при излучении сигнала (в точке фокуса сигналы от элементов синфазны) и приеме сигнала (суммировании задержанных эхо сигналов – повышение селективности антенны).
Introduction

Components of the device being examined: a hemispheric revolving cup and a transducer firmly attached to it. Speaking in terms of the globe the transducer is positioned meridian-wise. Flat surface between the meridian line and rotation axis of the hemisphere is the scan plane. 

The whole measurement process is confined in execution of three nested loops:

· outer loop – volume scanning;

· following loop – plane scanning; 

· innermost loop – line scanning;

· Single process of measurement (signal conditioning and emission of impulse – reception and processing of echoed signal) – point scanning.

Transducer’s Configuration

10 x 3 rectangular elements are positioned on the cylinder’s surface: 7 rows along the segment of the concentric arc, 150 elements in each row. Azimuth is perpendicular to the direction along the row (arc) and parallel to the cylinder’s axis.

Azimuth spacing – 1.9 mm. Curvature radius – 33 mm. Width: central row – 1.7 mm, two middle rows – 2.3 mm, and two outer rows- 5.5 mm (total width – 22 mm).

Electrical interconnection and transducer focusing

Across the width:  4 middle and 4 outer rows are electrically connected by pairs. Focusing is geometrical, with a 5-x composite acoustic lens. 3 operating modes are available on customers demand: 

4. The signal goes only to elements of the central row; focal distance of the lens’ center is 6 mm. Scan range varies approximately from 1 mm to 20 mm.

5. The signal goes to elements of the central row and 9 middle rows. Effective focal distance of two central lenses is 33 mm. Scan range varies approximately from 22 mm to 60 mm.

6. The signal goes to elements of all 9 rows. Effective focal distance of all three lenses is 99 mm. Scan range varies approximately from 60 mm to 90 mm.

Azimuthally: Normal operating mode – simultaneous operation of up to 77 out of 500 conterminal groups. The number of channels involved changes in a close-to-linear fashion from 8 (on the minimal depth of scanning – 6 mm) to 77 (more than 37 mm) depending on customer’s requirements. Electronic focusing is aimed at signal radiation and detection, i.e. signal delay (for all 77 channels) for a specified scanning depth is being calculated from geometrical proportions. These delay amounts are considered during the signal emission (in the focal point of coherent signals) and signal reception (during the summarization of delayed echoes – antenna’s selectivity improving).

